

### **Förderbescheide heute in Berlin übergeben**

### **Niedersachsen darf sich freuen: Vierzehn Landkreise bekommen das schnelle Internet**

**Dienstag 6. September 2016 - Hannover / Holzminden (wbn). Vierzehn niedersächsische Landkreise auf einen Schlag können sich schon bald auf das „schnelle Internet“ freuen.**

Nachdem heute in Berlin die Förderbescheide an die Vertreter der Landkreise übergeben wurden, erklärte Niedersachsens Wirtschaftsminister Olaf Lies: „Dies ist ein großartiger Erfolg für Niedersachsen und auch für die kluge Förderstrategie des Landes. Jetzt stehen den Landkreisen mit der Bundes- und der Landesförderung alle Möglichkeiten offen, ihre Bürgerinnen und Bürger, aber auch die ansässigen Unternehmen, mit leistungsstarken und zukunftsfähigen Breitbandverbindungen zu versorgen.“

Fortsetzung von Seite 1

Das schnelle Internet gehört heute zur Grundversorgung und ist für die Menschen wie für die Wirtschaft längst ein ausschlaggebender Standortfaktor. Viele ländliche Gebiete waren bisher noch unterversorgt. Wir arbeiten jetzt mit großen Schritten erfolgreich daran, dass die weißen Flecken auf der Landkarte verschwinden.“

14 Antragsteller aus Niedersachsen konnten heute einen Erfolg verbuchen und einen Bescheid in Empfang nehmen. Für Niedersachsen hat sich der Tag gelohnt: Insgesamt 106 Millionen Euro Bundesfördergeld fließen jetzt nach Niedersachsen. Sieben Antragsteller wollen den Breitbandausbau im Rahmen eines so genannten Betreibermodells umsetzen (Landkreise Friesland, Celle, Grafschaft Bentheim, Harburg und Osnabrück. Dazu die Gemeinde Bispingen und die Stadt Wolfsburg). Sieben weitere Förderempfänger haben den Weg der Wirtschaftlichkeitslückenförderung gewählt (Landkreise Ammerland, Cloppenburg, Emsland, Heidekreis, Holzminden, Lüneburg und die Region Hannover).

Lies abschließend: „Wir freuen uns über die vielen erfolgreichen Anträge aus Niedersachsen. Die 14 Antragsteller haben gute Vorarbeit geleistet und jetzt einen wesentlichen Baustein ihrer Finanzierung erhalten und können somit die nächsten Schritte gehen. In Kürze werden jetzt die Bescheide des Landes folgen, sodass dann zeitnah die Ausschreibungen der Bauleistungen erfolgen können.“

## Die gute Botschaft von Wirtschaftsminister Olaf Lies: Vierzehn Landkreise bekommen das schnelle Intern

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 06. September 2016 um 18:43 Uhr

---

Entscheidend ist jetzt die Umsetzungsphase. Aus Sicht des Landes können die Bagger schon bald anrollen und die Glasfaserkabel werden verlegt.

Zusammen mit den bereits sechs Bescheiden aus dem ersten Förderaufruf des Bundes sind damit bereits über 149 Millionen Euro nach Niedersachsen geflossen. Wir als Land bilden unsererseits einen Förderschwerpunkt und unterstützen die betreffenden Landkreise mit rund 50 Millionen Euro. Damit werden bis jetzt in Niedersachsen Investitionen in den Breitbandausbau in Höhe von 418 Millionen Euro ausgelöst.“